



Sie stehen jetzt an der Spitze des Schützenvereins Langenwinkel (von links): Armin Becher (stv. Vorsitzender), Claus Heuwieser (Vorsitzender) und Jörg Zimmermann (Kassierer).

FOTO: WOLFGANG KÜNSTLE

Neue Gesichter im Vorstand

Claus Heuwieser wurde zum Oberschützenmeister des Schützenvereins Langenwinkel gewählt

Von Reiner Beschorner

LAHR-LANGENWINKEL. Der geschäftsführende Vorstand des Schützenvereins hat bei den turnusgemäßen Wahlen in der Hauptversammlung am Freitagabend ein neues Gesicht erhalten. Vom bisherigen Leitungsteam hatten sich nur Armin Becher als Schützenmeister und Ralf Müller als Jugendleiter zur Wiederwahl gestellt.

Oberschützenmeister Volker Lilienthal hat sich nach sechs Jahren aus der Verantwortung beim Schützenverein zurückgezogen. Nicht mehr angetreten sind auch Kassenverwalterin Silvia Frick und Sportwart Hansjürgen Hertenstein. Jugendleiter Ralf Müller hat seine Doppelfunktion als Schriftführer/Jugendleiter aufgegeben und konzentriert sich auf die Jugendarbeit.

In seinem Geschäftsbericht zeigte Oberschützenmeister Lilienthal auf, dass die Mitglieder im vergangenen Jahr stark gefordert waren. Das in Eigenregie betriebene Schützenhaus hatte an 149 Tagen geöffnet, außerdem wurden der Maihock,

ein Brezel- und Königsschießen organisiert. Die Jugendabteilung hatte mit zwei Altpapiersammlungen einen wesentlichen Beitrag zur Finanzierung des Vereinslebens geleistet und die Mitglieder bei den Veranstaltungen kräftig unterstützt, wie Jugendleiter Ralf Müller ausführte. Der positiven Jahresbilanz von Kassenverwalterin Silvia Frick konnte entnommen werden, dass sich die Altpapiersammlungen mittlerweile zur Haupteinnahmequelle entwickelt haben. Bei umfangreichen Arbeiten an der Stand- und Außenanlage ist auch das Bauteam mit Hansjürgen Hertenstein als Antriebsmotor oftmals ins Schwitzen gekommen. Gleiches galt für Klaus Isenmann, der die Theke im Schützenhaus umgebaut hatte.

Hansjürgen Hertenstein legte in seinem Rückblick als Sportwart eine positive Bilanz vor. Neben durchweg guten Platzierungen in den Rundenwettkämpfen konnten die 22 Teilnehmer des SV Langenwinkel bei den Kreismeisterschaften acht Gold-, drei Silber- und fünf Bronzemedailien erringen. Von den Landesmeisterschaften kehrte Sebastian Müller mit je einer Gold- und einer Silbermedaille zurück. Bei der deutschen Meisterschaft er-

reichte Sebastian Müller einen neunten und einen 42. Platz, Klaus Isenmann konnte mit seinem 29. Rang ebenfalls zufrieden sein. In der Großkaliber-Pistolensrunde hatte die Mannschaft Langenwinkel 1 mit einem Vorsprung von 189 Ringen souverän Platz eins belegt. Bester Schütze in der Einzelwertung wurde Klaus Isenmann vor Hansjürgen Hertenstein und Eckbert Thal.

Mitglieder: 171, davon 58 Aktive und sieben Jungschützen.

Ehrungen: Goldene Ehrennadel für 40 Mitgliedsjahre im Deutschen Schützenbund: Emil Rieflin, Hans Leser, Jörg Leser und Hans-Dieter Vieser.

Wahlen: Oberschützenmeister Claus Heuwieser (neu); Schützenmeister Armin Becher; Kassenverwalter Jörg Zimmermann (neu); Schriftführerin Anja Heuwieser (neu); Sportwart Daniel Benz (neu); Jugendleiter Ralf Müller; Beisitzer: Vito Peragine, Eckbert Thal, Stefan Schiff und Hansjürgen Hertenstein (neu). Kassenprüfer Willi Dinger und Werner Lobe.

Kontakt: Schützenhaus ☎ 07821/4496

▶ Weitere Infos unter www.svlangenwinkel.de